
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2011 addì 26 del mese di maggio, presso la sala consiliare, 
alle ore 19,30, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti il Sindaco ed i Consiglieri: Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi, Pier 
Luigi  Zanella,  Guido Signorini,  Paolo Santurro,  Paolo Frezzi,  Antonio 
Angeli,  Mirko Briziarelli,  Giulia Ulivi,  Angelo Antonio Falmi,  Sabrina 
Nencioni,  Lorenzo  Cappelletti,  Andrea  Poli,  Massimo  Mari,  Alberto 
Acanfora, Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti  giustificati:  Cecilia  Beconcini,  Alberto  Briccolani,  Marco 
Manzoli. 

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Claudio 

Tonarelli, Francesco Casini, Rita Guidetti.
    Scrutatori  nominati all’inizio della seduta  i Sigg.ri: Massimo Mari, 
Paolo Frezzi, Antonio Angeli.

Deliberazione n. 62
Oggetto: Piano Intercomunale di Antincendio Boschivo – Illustrazione.

Il Sindaco comunica che, pur essendo l'argomento di competenza 
della Giunta, trattandosi tuttavia di un interesse sovracomunale, è stato 
ritenuto  opportuno  sottoporlo  all'attenzione  del  Consiglio  Comunale, 
perché è fondamentale lo scambio di esperienze tra i Comuni che può 
consentire il miglioramento delle azioni di ogni singolo Ente. 

La parola passa quindi al P.I. Roberto Fanfani ed al Sig. Francesco 
Gioia, i quali illustrano il Piano di Antincendio Boschivo.

Il Consigliere Frezzi ringrazia i tecnici per la loro illustrazione e sot-
tolinea l'importanza di questo piano, non solo ai fini dell'antincendio, 
ma anche di protezione civile in generale.

Il Consigliere Passigli esprime ringraziamento per il lavoro svolto, 
sottolineando peraltro come la consegna in ritardo del CD contenente il 
Piano da parte dell'Amministrazione Comunale non abbia consentito di 
approfondire maggiormente l'argomento in quest'aula.

Il Consigliere Acanfora evidenzia anch'egli la difficoltà causata dal 
non aver avuto in tempo la documentazione, che avrebbe consentito di 
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poter discutere di questo argomento in modo più dettagliato.
Il Consigliere Zanella chiede se siano state previste convenzioni con 

ditte private anche nel caso di emergenza neve.
Il Sindaco ringrazia la Giunta per aver inserito questo argomento al-

l'ordine del giorno del Consiglio Comunale; si scusa per il ritardo nella 
consegna del CD e si riserva comunque di convocare apposita riunione 
con i tecnici per ulteriori approfondimenti, nel caso i Consiglieri Comu-
nali li richiedano. Conclude affermando che, alla luce degli eventi dello 
scorso inverno, si aspetta una riflessione anche sul “piano neve”.

Infine, il  P.I.  Fanfani risponde nel merito alle domande poste dai 
Consiglieri nei loro interventi.

--------------------------
Si dà atto che, durante la trattazione dell'argomento in oggetto, entra in 
aula il Consigliere Briziarelli.

Firmati all'originale:

             IL SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                               f.to Mori                                              f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 15 giugno 2011

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


